



COHÉSION SOCIALE, DÉVELOPPEMENT DURABLE

Foot Five

Le Foot Five est né dans les années 40, dans la Mecque du ballon rond, le Brésil. Il s'est développé en même temps que le futsal et connaît un regain d'intérêt depuis quelques années, en Europe et dans le reste du monde.

Foot Five Outdoor : une nouvelle offre de proximité

Le Foot Five est né dans les années 40, dans la Mecque du ballon rond, le Brésil. Il s'est développé en même temps que le futsal et connaît un regain d'intérêt depuis quelques années, en Europe et dans le reste du monde. Ouverte à tous - femmes, hommes, juniors comme seniors - cette discipline séduit de part son aspect moins conventionnel que le football. Le Foot Five se pratique à cinq joueurs - dont un gardien - sur un terrain synthétique, complètement fermé, dont les dimensions se rapprochent de ceux d'un terrain de handball. Le ballon ne pouvant sortir de la surface, les matchs se jouent en continu, permettant un jeu très rapide, ce qui rajoute au spectacle.

Suite à l'acquisition des structures mobiles pour LaRiviera Foot Tour, la Communauté d'agglomération va s'équiper de 5 terrains en plein air, répartis dans les quatre communes du territoire. Née en juillet 2016, avec un tournoi de foot itinérant, sur surface réduite, La Riviera Foot Tour a été initiée par la CARL pour animer les différents quartiers du territoire ; et face à l'engouement des jeunes pour ce rendez-vous, des terrains seront installés de manière pérenne.

Si les structures mobiles étaient installées dans les centre-bourgs ou les zones centrales pour la compétition de football, ces terrains outdoor vont être construits dans des quartiers choisis - avec les municipalités - pour permettre de rééquilibrer l'offre en équipements sportifs dans les communes :

- Au Gosier, un terrain sera installé à Mathurin, à proximité des Grands-Fonds ;
- A Sainte-Anne, deux terrains seront adossés au complexe existant de Gentilly ;
- A Saint-François, c'est le secteur de la Pointe des Châteaux qui a été retenu, précisément à l'entrée de l'Anse à la Gourde, à proximité de l'école. Le terrain pourra donc être utilisé par les jeunes du quartier, les associations, mais également pour la pratique sportive des élèves ;
- A La Désirade, le terrain viendra compléter les équipements existants pour la pratique du football, du basket, du handball et de l'athlétisme, dans l'enceinte du stade municipal.

Ces nouveaux équipements vont permettre de promouvoir la pratique du sport et singulièrement du foot sur terrain réduit auprès de tous et contribuer à l'animation des quartiers. Mais, au-delà de l'aspect purement sportif, ces terrains de Foot 5 seront aussi vecteurs de cohésion sociale en donnant l'occasion aux jeunes, aux moins jeunes et aux familles de se rencontrer et d'échanger. Cette nouvelle discipline pourra également stimuler le tissu associatif dans les quartiers.

La mise à disposition de ces terrains de Foot 5 répond à l'objectif de généralisation de la pratique sportive sur l'ensemble du territoire de La CARL. La Riviera du levant a, en effet, intégré la mise en œuvre d'une politique publique sportive au cœur de sa stratégie, en inscrivant la réalisation d'équipements sportifs de proximité comme ayant un intérêt communautaire.



La Riviera du Levant, un territoire dynamique

